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Verbale Comitato di Gestione del 17 dicembre 2024 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 17 dicembre 2024 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne  XG 

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.02 Avuto riguardo delle esigenze dell’Ente di far fronte alle 

richieste di partecipazione di auditori esterni e di favorire la presenza di Consiglieri che non 

possono raggiungere la sede, la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via 

telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni 

dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Guidotti, Fabbri, Ciani, Borselli e Agresti.  

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI.  

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

12 dicembre 2024 - Prot. n. 7189/2024 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

Ordine del Giorno; 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna e decisioni consequenziali; 

3. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti e decisioni consequenziali; 

4. Comunicazioni del Coordinatore Commissione Ungulati; 
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5. Comunicazioni del Presidente; 

6. Spese del periodo; 

7. Varie ed eventuali 

Alle 17,02 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti passa subito all’esame del primo punto all’Ordine del Giorno, facendo 

presente come il materiale in discussione, anticipato a ciascun Consigliere per la seduta, sarà 

proiettato sul maxischermo presente in sala, utilizzato anche per proiettare le deliberazioni assunte 

dal Comitato di Gestione nel corso della riunione. Chiede quindi se vi siano osservazioni sulla 

bozza del verbale posto in approvazione e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale 

della seduta del 22 ottobre 2024, che viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 121/2024 – Approvazione verbale della seduta del 22 ottobre 2024.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0– contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 22 ottobre 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,03 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna 

Stanziale ad esporre i lavori. 

Fabbri relaziona i lavori svolti dalla Commissione riunitasi il 10 dicembre 2024 esponendo gli 

argomenti trattati come da informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere per la seduta odierna. Tratta preliminarmente l’argomento relativo ai risultati dei 

censimenti svolti nelle ZRC e ZRV per poter ricevere la necessaria autorizzazione ad effettuare 

attività di cattura su lepri e fagiani all’interno degli Istituti indicati nei rispettivi prospetti e 

programmare le conseguenti azioni di riequilibrio faunistico sul territorio, facendo presente di non 

tener conto della breve nota esplicativa fornita nel materiale. Espone aspetti relativi a criticità 

riscontrate in alcuni allevamenti convenzionati su cui sarà necessario svolgere opportune riflessioni 

e considerazioni, precisando come la Commissione abbia chiesto a tutti gli allevamenti il rispetto 

della convenzione in essere. 
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Interviene Ciani, ritenendo almeno singolare la recente comunicazione, segnalata dallo stesso 

Sindaco, riguardante l’importante ed improvvisa perdita di produzione dell’allevamento di 

Firenzuola ove viene asserito quale causa la probabile predazione di gufi reali. Anche per quanto 

concerne l’allevamento di Calenzano ritiene che non sia accettabile che siano subite continue 

predazioni all’interno dei recinti di ambientamento. Invita a considerare come, se l’ATC intende 

continuare a investire su centri convenzionati, occorra capire quali siano i problemi effettivamente 

dovuti al gufo reale, come scritto dal Sindaco di Firenzuola ma decisamente poco verosimile, o ad 

altri predatori responsabili di arrecare danni alle strutture. Ritiene invece fondamentale ragionare in 

maniera più approfondita sulla mortalità dovuta a malattie. A suo avviso, potrebbe essere utile 

prendere in considerazione la possibilità di puntare maggiormente sull’allevamento di leprotti, da 

immettere sul territorio anche in più volte, con oneri complessivamente inferiori per l’ATC. 

Guidotti invita a considerare come le malattie siano spesso associate ad una cospicua densità di 

lepri e ritiene, a suo avviso, necessario procedere alle catture anche per una verifica sanitaria. 

Considera inoltre come risulti indispensabile svolgere una corretta vigilanza all’interno delle ZRV. 

Matteucci ed Agresti mostrano perplessità sulla proposta di considerare l’immissione di leprotti di 

gabbia in luogo di lepri preambientate all’interno di recinti come adesso, visti i risultati positivi 

confermati anche nella corrente stagione venatoria. 

Ciani, concordando sui buoni risultati ottenuti in termini di presenza della specie e di soddisfazione 

venatoria, sia in termini quantitativi che qualitativi, precisa come la sua proposta fosse rivolta 

esclusivamente a quei centri ove si sono verificate carenze gestionali. 

Interviene Giovannelli per rappresentare come gli allevamenti in cui sono state riscontrate 

problematiche dovranno necessariamente essere oggetto di prossima valutazione da parte della 

Commissione e del Comitato di Gestione per l’eventuale rinnovo delle convenzioni in scadenza. 

Fabbri prosegue quindi ad illustrare la proposta della Commissione inerente al piano di immissione 

della Lepre, predisposto tenendo conto di quattro possibili scenari, ipotizzati in base alle catture 

negli Istituti ed alle disponibilità offerte dai diversi allevamenti convenzionati. Riferisce, come 

contenuto nell’informativa, di come sia stato necessario per la Commissione rivedere quanto 

proposto dal Tecnico in merito al piano di cattura proposto in alcune zone che non presentano la 

densità minima prevista dal protocollo regionale, prendendo atto che non è possibile procedere alle 

catture nella ZRC Altomena, nella ZRC Cornocchio-I Monti e nella ZRV Dogara. Inoltre, tiene a 

precisare di aver richiesto di porre particolare attenzione al territorio di Borgo San Lorenzo, vista la 

situazione presente. 

I presenti concordano su come alcune situazioni e considerazioni possano rasentare il ridicolo per 

giustificare le carenze gestionali sul territorio, spesso dovute alla mancanza di personale, e la lettera 



4 

Verbale Comitato di Gestione del 17 dicembre 2024 

del Sindaco di Firenzuola in merito alla predazione dovuta a gufo reale meriti il peso che 

effettivamente ha.  

Fabbri propone quindi di fare sperimentazioni che prevedano per i recinti che oggi non presentano 

le caratteristiche di interesse l’opportunità di immettere i leprotti e di incontrare ad inizio anno i 

responsabili del centro convenzionato di Firenzuola. 

Gullo prende parte alla seduta alle ore 17,27. 

Dalla disamina delle problematiche e dalla discussione emerge come sia opportuno valutare 

alternative ai leprotti per i recinti non funzionali, come ad esempio quello di Firenzuola. 

Tuttavia, i presenti concordano sull’importanza di mantenere standard qualitativi elevati che 

consentano di disporre magari meno capi ma di maggior qualità. Anche Borselli considera come le 

lepri di gabbia per gli Istituti siano meno performanti rispetto a quelle atterrate correttamente. 

Matteucci invita a riflettere sul reale valore della fauna presente sul territorio e su quella prodotta a 

livello locale, già ambientata rispetto a quella immessa di volta in volta, privilegiando gli acquisti 

dai centri convenzionati rispetto a quelli di altri allevamenti. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione gli interventi e la discussione, mette in approvazione la 

proposta relativa ai piani di cattura di Lepre e Fagiano, che viene approvata con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 122/2024 – Approvazione lavori Piccola Fauna Stanziale. Censimenti 2024 - 

Approvazione Piani di Cattura 2025 ZRC/ZRV/FC 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto dei censimenti svolti ed approva le 

proposte di piano di cattura per la lepre nelle ZRC/ZRV/FC di Firenze e Prato e le proposte 

di cattura di fagiani nelle ZRC/ZRV di Firenze e Prato come da prospetti in atti dell’Ente e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Fabbri riepiloga le differenti ipotesi, e quindi la proposta della Commissione, 

che considera l’eventualità di supplire con animali acquistati secondo necessità nei comuni ove i 

centri convenzionati si siano rivelati complessivamente non funzionali. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione gli interventi e la discussione, mette in approvazione la 

proposta relativa al piano di immissione per la Lepre comprendente quattro ipotesi distinte, in 

funzione del reperimento dei capi ad oggi solo stimabili, che viene approvata con consenso 

unanime. 
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Deliberazione n. 123/2024 – Approvazione lavori Piccola Fauna Stanziale. Approvazione 

acquisto lepri Centri Convenzionati e relative ripartizioni su Comuni ATC 4 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva le proposte di acquisto 

lepri da strutture convenzionate, compreso quelle non atterrate correttamente che saranno 

pagate fino ad 80 euro a capo, e la relativa ripartizione a livello comunale come da prospetti 

in atti dell’Ente (quattro ipotesi) e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Ignesti si unisce alla seduta alle ore 18,02, anticipando che potrà trattenersi solo per poco tempo a 

causa di impegni inderogabili. 

Il Presidente Galeotti, approfittando anche della presenza del Vicepresidente, sospende la seduta 

alle 18,03 per un brindisi di auguri con il personale. 

Alle ore 18,15 il Presidente Galeotti, congedato il personale, dichiara che la seduta può riprendere, 

invitando il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna a continuare l’esposizione dei lavori. 

Prima che si passi alla trattazione degli argomenti successivi, Matteucci riprende quanto già fatto 

presente da Fabbri in merito ai rapporti con il personale ed i presenti prendono atto di aspetti che 

possono essere migliorati e che saranno oggetto di attenzione da parte della Commissione Affari 

Generali a metà gennaio. 

Fabbri riprende l’esposizione dei lavori, comunicando la necessità di rimuovere il vecchio recinto 

di Poggio alla Posta, per il quale sono stati acquisiti i dettagli relativi al preventivo (Prot n. 7241 del 

16 dicembre 2024) presentato alla Commissione. Ritenendo congruo il preventivo di spesa 

presentato dalla ditta interessata propone di affidare i lavori per la rimozione della struttura di 

ambientamento come richiesto dalla Commissione di Verifica e Controllo della ZRV. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione la proposta del Presidente della 

Commissione Piccola Fauna Stanziale, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 124/2024 – Approvazione lavori Piccola Fauna Stanziale. Approvazione 

preventivo per rimozione recinto Poggio alla Posta. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva la proposta di 
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rimozione della struttura presente nella ZRV Poggio alla Posta (Firenzuola), come da 

preventivo in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,20 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri prosegue riferendo che è pervenuta una richiesta di sostituzione di un componente 

all’interno della Commissione di Verifica e Controllo della ZRV Piana Fiorentina (Prot. N. 7147 

dell’11 dicembre 2024) e che la Commissione propone di procedere come richiesto. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione la proposta, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 125/2024 – Approvazione lavori Piccola Fauna Stanziale. Sostituzione 

componente Commissione Verifica e Controllo ZRV Piana Fiorentina. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva la proposta di 

sostituzione di un componente nella Commissione di Verifica e Controllo della ZRV Piana 

Fiorentina (Sesto Fiorentino), come da designazione (Prot. N. 7147/2024) in atti dell’Ente, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,23 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A conclusione dell’esposizione del Coordinatore della Commissione Piccola Fauna Stanziale, il 

Presidente Galeotti chiede l’approvazione dei lavori svolti, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 126/2024 – Approvazione lavori Piccola Fauna Stanziale. Presa d’atto ed 

approvazione lavori Commissione Piccola Fauna del 10 dicembre 2024. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Piccola Fauna del 10 dicembre 2024. in atti dell’Ente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,24 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 



7 

Verbale Comitato di Gestione del 17 dicembre 2024 

Passando al punto successivo all’OdG, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della 

Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori svolti. 

Gullo riferisce della riunione della Commissione, svoltasi il 10 dicembre 2024, esponendo gli 

argomenti trattati come da informativa presente in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere per la seduta odierna. 

Ignesti si assenta, come preannunciato, alle ore 18,33. 

Gullo espone la presa d’atto dei VAM (Valori Agricoli Medi) rilevati dal Tecnico Agroambientale 

ed i criteri utilizzati (prezzi medi borse merci – rilevazioni ISMEA) e le modalità affrontate dal 

Tecnico Agroambientale per la formulazione della proposta esaminata dalla Commissione, che ha 

provveduto a licenziare il prospetto dei VAM definitivi per l’annualità 2024 sottoposto Comitato. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, le precisazioni fornite dal Coordinatore per giungere alla 

formulazione della proposta, mette in votazione l’elaborato fornito dalla Commissione Danni e 

Miglioramenti, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 127/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti. 

Approvazione predisposizione VAM 2024 definitivi. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto di quanto svolto dall’Ufficio ed 

approva i Valori Agricoli Medi (VAM) rilevati per l’annualità 2024, come da tabella in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,37 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Gullo prosegue nell’esposizione dei lavori svolti dalla Commissione, esponendo come le casistiche 

relative a richieste di risarcimento danni non indennizzabili totalmente o parzialmente, siano le 

stesse dello scorso anno con l’integrazione del caso “1bis” (non corretta attuazione delle misure 

preventive), derogato nell’annualità introduttiva 2023 e reso attuativo nel 2024; riferisce come nel 

complesso i danni alle colture agricole da risarcire nell’annualità 2024 dovrebbero consentire di 

liberare risorse e quindi metterne a disposizione dell’Ente in misura maggiore rispetto a quanto 

preventivato. 

Borselli chiede un chiarimento sull’applicazione della casistica 6 ad aziende, con unità disgiunte e 

terreni distanti, che risultano non aver posto correttamente in essere le misure di prevenzione 

indicate dall’ATC. I presenti concordano che, qualora dovesse verificarsi tale casistica sarà valutata 

nello specifico. 
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Gullo prosegue esponendo nel dettaglio le singole richieste di prevenzione e di miglioramento 

ambientale nonché le osservazioni proposte a seguito della disamina svolta dalla Commissione, che 

ha esaminato alcune situazioni sottoposte dall’Ufficio ed inserite tra i siti finora individuati come 

idonei per favorire la presenza di specie stanziali e migratorie di interesse. Rappresenta quindi come 

sia stata presentata dall’Ufficio una proposta di piano di miglioramenti ambientali per l’Area di 

Programma Mugello, elaborata di concerto dal Tecnico Agroambientale e dal Tecnico Faunistico, 

per poter essere replicata nelle altre quattro AdP dell’ATC, affidando due aree ciascuno ai tecnici 

incaricati. 

I presenti concordano nell’impostazione del lavoro svolto e plaudono per come l’iniziativa stia 

prendendo forma. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, gli interventi e le varie proposte, mette in votazione la 

proposta della Commissione Danni e Miglioramenti, riscontrando consenso unanime. 

  

Deliberazione n. 128/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti.  

Esame richieste e proposte di accordo per realizzazione interventi prevenzione danni e/o 

miglioramenti ambientali 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva la proposta della 

Commissione inerente alle richieste di prevenzione e miglioramento ambientale, come da 

tabella in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
 

 

Gullo infine riferisce di come l’Ufficio abbia già riscontrato negativamente, in quanto non previsto 

dal PRAF, la richiesta di un’Azienda agricola che persevera nel richiedere un’integrazione al 

risarcimento danni 2023 adducendo il proprio prezzo di vendita, , della presa d’atto di una 

comunicazione del Coordinamento degli ATC relativa alla convenzione sottoscritta con la Regione 

per il risarcimento dei danni e per le opere di prevenzione nella fascia dei 200 metri dalle riserve 

naturali e di quanto comunicato dal Tecnico Agroambientale in merito all’accaduto occorso durante 

un sopralluogo peritale presso un’Azienda richiedente l’accertamento danni. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione del Coordinatore, mette in votazione i lavori svolti dalla 

Commissione Danni e Miglioramenti, riscontrando consenso unanime. 
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Deliberazione n. 129/2024 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti.  

Presa d’atto ed approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti del 10 dicembre 

2024 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, prende atto ed approva i lavori della 

Commissione Danni e Miglioramenti del 10 dicembre 2024, come da informativa in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
 

 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Ungulati a fornire le proprie comunicazioni. 

Borselli espone la necessità di provvedere, in ottemperanza a quanto previsto dal Calendario 

Venatorio 2024/2025, ad autorizzare la caccia al Cinghiale in braccata, anziché nei giorni del 25 

dicembre 2024 e del 1° gennaio 2025, rispettivamente nei giorni 26 dicembre 2024 e 2 gennaio 

2025. Ritiene come necessario approfondire la proposta di disciplinare relativa alla gestione del 

Cervo ACATER, fatta pervenire dal Tecnico incaricato, in vista di un incontro con ISPRA previsto 

per il 17 gennaio prossimo. Anticipa quindi agli interessati che subito dopo le festività convocherà 

la Commissione per le opportune valutazioni individuando come data utile per la riunione il 14 

gennaio prossimo per la riunione di Commissione. Comunica inoltre che a causa delle festività CAF 

ha comunicato che potrebbero esserci ritardi nella restituzione dei capi conferiti e, quindi, al fine di 

evitare inutili questioni, chiede all’Ufficio di informare delle criticità tutti gli autorizzati all’accesso 

presso i CRS di Mattagnano e di Firenzuola.  

Il Presidente Galeotti, udite le comunicazioni, invita i presenti ad esprimersi circa la variazione 

delle giornate di caccia al Cinghiale in braccata così come proposto, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 130/2024 – Comunicazioni Coordinatore Commissione Ungulati.  

Variazione giornate caccia al Cinghiale in braccata 25 dicembre 2024 e 1° gennaio 2025 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, in ottemperanza a quanto previsto dal 

Calendario Venatorio 2024/2025, approva che la caccia al Cinghiale in braccata, anziché nei 

giorni del 25 dicembre 2024 e del 1° gennaio 2025, si svolgerà rispettivamente nei giorni 26 
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dicembre 2024 e 2 gennaio 2025, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti provvede a informare i presenti di quanto notificato dalla 

Procura della Repubblica presso il Tribunale di Prato all’ATC, quale persona offesa, per potersi 

costituire parte civile previa nomina di un legale. Trattasi di vicende legate a difformità riscontrate 

nel passato presso alcuni allevamenti che avevano partecipato a bandi gara per l’affidamento di 

forniture di galliformi, segnalate necessariamente ad ANAC ed alla Procura. Non è obbligatorio 

costituirsi parte civile mentre sarà necessario comparire nella veste di testimone quando l’ATC sarà 

convocato. Trattandosi di una convocazione per il giorno 19 giugno 2025, tuttavia, ritiene di poter 

trattare l’argomento nella prossima primavera. 

A seguire, il Presidente Galeotti espone la necessità di stipulare idonea polizza assicurativa per il 

fabbricato, essendo variato il titolo di possesso. Espone, supportato da Giovannelli, che proietta 

sullo schermo le proposte pervenute dalle differenti Agenzie Assicurative contattate per avere un 

preventivo relativamente alla polizza fabbricato. 

Dopo aver visionato le proposte, i presenti concordano sull’opportunità di affidare mandato al 

Presidente per procedere a formalizzare le necessarie coperture relative al fabbricato e al contenuto, 

oltre alla responsabilità civile ed ai danni a terzi per massimali ampi, provvedendo anche ad 

assicurare il fabbricato per eventi catastrofali (terremoto – alluvione) e comunque il congruo valore 

di ricostruzione per le principali cause. 

Pertanto, il Presidente Galeotti, udita la relazione, chiede ai presenti di esprimersi circa la proposta 

emersa, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 131/2024 – Comunicazioni del Presidente. - Approvazione polizza 

assicurativa sede ATC 4  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato affida ampio mandato al Presidente per 

procedere alla sottoscrizione della polizza assicurativa come da proposta Prot. n. 6751/2024 e 

ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,28 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Nel proseguire con le proprie Comunicazioni, il Presidente Galeotti espone anche le prossime 

scadenze dei certificati di deposito, illustrando come possa essere utilizzata la liquidità. 

Dopo breve disamina, in considerazione delle condizioni e dei termini previsti, i presenti 

concordano sull’opportunità di affidare mandato al Presidente per procedere a rinnovare i certificati 

di deposito in scadenza. 

Pertanto, il Presidente Galeotti, udita la relazione, chiede ai presenti di esprimersi circa la proposta 

emersa, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 132/2024 – Comunicazioni del Presidente. - Approvazione rinnovo certificati 

deposito Crédit Agricole. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato affida ampio mandato al Presidente per 

sottoscrivere rinnovo a 6 mesi dei certificati di deposito Crédit Agricole e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
 

 

Il Presidente Galeotti espone l’esito dell’incontro avvenuto con il Rag. Vignini a seguito della 

verifica effettuata dal Revisore Fazio, nonché i rapporti intercorsi successivamente tra l’Ufficio ed i 

collaboratori dello stesso Vignini. Lo Studio Vignini ha assicurato la restituzione di report contabili 

con cadenza mensile, come richiesto dal Revisore, nonché si è messo a disposizione per fornire un 

accesso esterno al programma di contabilità, offrendo anche la possibilità di studiare una soluzione 

ad hoc per la gestione dei vari capitoli di spesa. 

Galeotti riferisce altresì dell’incontro promosso dalla Regione Toscana con gli ATC Toscani in 

merito alla stipula di una convenzione con il CPPS Scarlino, che il Comitato di Gestione richiede di 

visionare per poter esprimere il proprio interesse, essendo inopportuno pronunciarsi senza 

conoscere i possibili impegni da assumere.  

Successivamente, il Presidente Galeotti provvede a comunicare la necessità di provvedere a 

chiudere al pubblico gli Uffici dell’ATC nel periodo delle festività natalizie, per consentire al 

personale di espletare un periodo di ferie, e chiede ai presenti di esprimersi in merito ai punti sopra 

esposti. 

 

Deliberazione n. 133/2024 – Comunicazioni del Presidente. - Approvazione chiusura Uffici al 
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pubblico durante festività. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, dispone la chiusura al pubblico degli Uffici dal 

23 dicembre 2024 al 6 gennaio 2025 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
 

 

Deliberazione n. 134/2024 – Comunicazioni del Presidente. - Convenzione con CPPS Scarlino 

per fornitura selvaggina. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, in considerazione di quanto riferito nella 

riunione dell’11 dicembre 2024, il Comitato di Gestione si rende disponibile a valutare 

eventuali proposte di rapporto convenzionato con CPPS Scarlino e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,38 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
 

 

Inoltre, il Presidente Galeotti invita i presenti a concordare le date per i lavori di Commissione e 

Comitato. Viene quindi programmata per il 9 gennaio 2025 la Commissione Piccola Fauna 

Stanziale e confermata per il 14 gennaio 2025 la Commissione Ungulati. Restano da definirsi le 

date della Commissione Danni e Miglioramenti e degli Affari Generali, in considerazione che il 

prossimo Comitato di Gestione dovrebbe essere convocato per il 21 gennaio 2025, data in cui è 

prevista anche una cena conviviale con il personale, attesa la difficoltà di poterla svolgere durante il 

periodo delle festività natalizie. 

Borselli e Fabbri abbandonano la seduta alle 19,40. 

A seguire, il Presidente Galeotti riferisce della comunicazione pervenuta dalla Regione Toscana 

(Prot. N. 6936/2024), con cui la Vicepresidente Saccardi chiede ai Presidenti degli ATC Toscani di 

comunicare la perdita dei requisiti per i soggetti di nomina pubblica, ed i presenti concordano sulla 

necessità di riscontrare la richiesta con una risposta che consideri come sia almeno singolare che 

un’Amministrazione Regionale, che tramite il proprio Consiglio nomina alcuni componenti del 

Comitato di Gestione dell’ATC verificandone i requisiti, chieda ai Presidenti degli ATC 

informazioni al riguardo, essendo altri gli Enti a cui compete conoscere le cariche pubbliche 

rivestite. 
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Ciani invita il Presidente Galeotti a rimarcare in maniera forte questo concetto nel riscontrare la 

richiesta della Vicepresidente della Regione Toscana. 

Infine, Galeotti riferisce che saranno predisposti i prospetti relativi alle indennità secondo quanto 

previsto dalle disposizioni regionali e ricorda la necessità di far pervenire all’Ufficio le rispettive 

note di rimborso. 

Passando al successivo punto all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita Giovannelli ad 

esporre le spese del periodo 23 ottobre – 17 dicembre 2024 e, udita la relazione, mette in votazione 

il prospetto riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 135/2024 – Spese del periodo.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 23 

ottobre – 17 dicembre 2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, riferisce della reiterata richiesta da parte della Polizia della Città Metropolitana di 

Firenze per acquisto di trappole e della convenzione per gli interventi di contenimento delle specie 

aliene invasive, considerando come sia opportuna una partecipazione dell’ATC e che tale 

opportunità consenta, visti gli stanziamenti 2024 e 2025 per complessivi 31.500 euro per ciascun 

Comando, anche alla Polizia Provinciale di ottenere un contributo idoneo per poter acquistare in 

autonomia  materiale destinato alle attività di cattura e controllo. 

Infine, riferisce che, per quanto attiene i rapporti convenzionati con le Associazioni Venatorie, 

l’Ufficio dovrà provvedere ad invitare le stesse alla riconsegna delle convenzioni compilate e 

sottoscritte correttamente. 

 

Deliberazione n. 136/2024 – Comunicazioni del Presidente. Approvazione modifica rapporti 

convenzionati con AAVV.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità. 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato affida mandato al Presidente per sottoscrivere 

modifica rapporti convenzionati con le Associazioni Venatorie come da comunicazioni Prot. n. 
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6450/2024 – 6750/2024 – 7084/2024, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge.  

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,52 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, alle ore 19,55 il Presidente Galeotti dichiara conclusa 

la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                  Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato                Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                         Giacomo Matteucci      

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


